

Spielend Englisch lernen 3: 140 Kreuzworträtsel für fortgeschrittene Anfänger (Niveau B1) (the cefr english for german speakers) Paperback – November 27, 2025

**Entdecken Sie den spielerischen Weg, Englisch zu lernen –
ein Rätsel nach dem anderen!**

Spielend Englisch lernen 3 ist eine liebevoll gestaltete Sammlung von 140 Kreuzworträtseln, die speziell für deutschsprachige Lernende auf dem CEFR-Niveau B1 entwickelt wurden.

Egal, ob Sie ein Schüler sind, der schon ein bisschen Englisch kann, oder ein Elternteil oder Lehrer, der ein lustiges und nützliches Lernwerkzeug sucht – dieses Buch macht das Üben der Sprache angenehm und erfolgreich.

Mit klaren Hinweisen, einem einfachen Layout und viel Motivation bauen Lernende Selbstvertrauen auf und haben gleichzeitig Spaß.

Warum Lernende und Lehrkräfte dieses Buch lieben:

- Für **deutsche Muttersprachler** gemacht: Hinweise und Anweisungen sind einfach und leicht verständlich.
- **Stressfreies Lernen:** Lustige Rätsel, die sich wie ein Spiel anfühlen.
- **Perfekt für Unterricht oder Selbststudium:** Hilft beim Schreiben, Lesen und Wortschatz auf natürliche Weise.
- **Ideal für Kinder ab 12 Jahren:** Geeignet für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die ihr Englisch verbessern möchten.

Wer hat gesagt, dass Lernen nicht Spaß machen kann?

In diesem Buch steckt Englisch in jedem Rätsel – Sie lernen ganz nebenbei, während Sie denken, Sie würden nur spielen.

Schnappen Sie sich einen Bleistift und rätseln Sie los – verbessern Sie Ihr Englisch mit jeder Lösung!

Discover the Fun Way to Learn English – One Puzzle at a Time!

Spielend Englisch lernen 3 is a delightful collection of 140 crossword puzzles created especially for German learners of English at CEFR Level B1. Whether you are a student who already knows some English, or a parent or teacher looking for a fun and valuable learning tool, this book makes language practice enjoyable and rewarding.

With clear clues, a simple layout, and plenty of encouragement, learners build confidence while having fun.

Why learners and teachers love this book:

- **Made for German speakers:** Clues and instructions are simple and easy to understand.
- **Stress-free learning:** Fun puzzles that feel like a game, not study.
- **Great for classrooms or self-study:** Helps with spelling, reading, and vocabulary naturally.
- **Ideal for ages 12+:** Works for kids, teens, and adults who want to improve their English.

Who said learning can't be fun? This book puts English into every puzzle - so you learn while you think you are just playing!

Grab a pencil and start puzzling your way to better English today.